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具志川東中学校区意見交換会 

 

日時 平成２５年４月２４日（水） 午後１４時００分～ 

場所 大田公民館 

意見交換会の様子： 

 
 

【地区について】 

現在の公共施設等について 

●良いところ 

≪体育施設≫ 

・体育施設は充実している。 

 

●良くないところ 

≪具志川野球場について≫ 

・１つのチーム専用となっている。 

・少年野球で使用できない。 

・毎月１日に予約開始となるが、すぐにうまってしまい予約がとれない。 

≪体育施設について≫ 

・多目的広場の反対側は安心してウォーキングができない。 

≪児童館について≫ 

・児童館がない。 

≪公園について≫ 

・上江洲、大田には児童公園がない。 

・都市計画決定されているが手つかずのまま整備されておらず、地主も何もできない状

況である。 

 

今後、公共施設等はどうあるべきだと思うかについて 

≪トイレについて≫ 

・具志川東中学校区には観光トイレ（公衆トイレ）がないため必要である。 

≪公園について≫ 

・健康増進の為にウォーキングが出来る公園が望ましい。 
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・防災公園、ヘリポート、備蓄倉庫を上江洲、大田に整備する。警察署も消防署も近く

にあるため物資が運べる。 

・多目的に活用できる公園が必要である。 

≪体育施設について≫ 

・野球場と体育館の更新が望まれる。 

≪学校施設について≫ 

・具志川小学校は低地にあるため、古くなっている松原団地の跡に移転し、マンモス校

になっている田場小学校の生徒も通学できるようにするという考えもある。 

・具志川東中学校の校舎と体育館は建替えにより防災機能を有するという話しがあった。 

・具志川小学校の校舎は建替えをするという話しがあった。 

≪自治公民館について≫ 

・上江洲には自治公民館がないため必要である。 

≪児童館について≫ 

・児童館をつくるのではなく、公民館にその機能を付加させる。 

≪その他≫ 

・地域活性化ができるような施設が必要である。 

 

【うるま市全体について】 

現在の公共施設等について 

●良くないところ 

≪商工・観光施設について≫ 

・舞天館は利用状況が悪い。 

・石川ドームが出来たことによって、安慶名闘牛場が活用されなくなった。 

≪体育施設について≫ 

・石川体育館は雨もりする。 

≪その他≫ 

・耐震化されていない公共施設があることが問題だと思う。 

 

今後、公共施設等はどうあるべきだと思うかについて 

≪自治公民館について≫ 

・農林関係の助成金で整備を行ったため農林施設とするのではなく、機能面から公民館

として考えるべきだと思う。 

・地域の行政サービス窓口は公民館に付加すると良いと思う。公民館の利活用について

真剣に考えるべきである。 

≪資料館について≫ 

・あやはし館は、資料館を１階にし、景色が良いので飲食店は２階が良いと思う。 

・資料館は、利用者が多いところに集約した方が良い。 

・与那城資料館は、あやはし館と統合するのが良い。 

・民族資料館は統合して、与勝地区に整備すると利用者は増えると思う。 

≪うるみん３階の跡利用について≫ 

・うるま市自治連絡協議会をする場所がないため、うるみんの３階を活用したい。 

・老人会、婦人会、青年会の事務所として、うるみんの３階を活用するのが良い。 

 



3 

≪学校施設について≫ 

・過去にあった公民館幼稚園のあり方が望ましいと思う。（幼稚園を民営化し地域の公民

館を活用する。） 

≪商工・観光施設について≫ 

・商工会の活動の場は、経済の中心地となっている具志川地区としたほうが良い。 

≪庁舎の跡利用について≫ 

・ファーマーズマーケットをイオンの隣に整備しようとしているが、与那城庁舎跡に糸

満市のファーマーズマーケットのような施設をつくることが良いと思う。勝連漁港も

与那城漁港もあるため、魚屋やＪＡなどによる利用が考えられる。 

・平安座の消防署を無くし、与那城庁舎跡に整備した方が良い。 

・与那城庁舎跡はリゾートホテルにし、プロ野球を誘致する。 

・石川庁舎は、売るか貸すかを検討し、人を増やすのであれば専門学校にしたほうが良

い。 

・石川庁舎は、民間の病院に活用してもらいたい。 

≪本庁舎について≫ 

・本庁舎はどのような位置づけなのか。うるま市全体を１つの生活圏として位置づけを

しているのであれば、弱者対策をどのように考えるかが重要だと思う。 

≪その他≫ 

・一人当たりの年間管理運営経費が顕著に高いところは、真剣に統廃合を考えた方が良

い。（石川作業所、勝連Ｂ＆Ｇ海洋センターなど） 

・地域が活性化するように行政も応援してほしい。 

・ひとつの市なのに警察署が２つに分かれていることは疑問である。 

・今後残していく庁舎や公共施設等に関しては、ESCO事業を導入していった方が良い

と思う。 

・県の石川保健所跡を活用し、リゾートホテルにしても良い。 

 

【その他】 

・県の松原団地はそろそろ建替えを考えるべきだと思う。 

・ヒアリングの意見はどこに反映されるのか。きちんと反映されるのか心配である。 

・まちづくりの話をするのは行政改革推進室ではないと思う。企画課や都市計画課も一

緒になって議論すべきである。 

・施設のデータをまとめた資料だけを提示されると、古い建物や利用が少ない施設は廃

止されるように感じてしまう。 

・具体的な施設についての意見を聞いた方が良いと思う。 

・防犯灯について、行政が設置するが、その後の維持管理費は各地域が負担をしている

状況である。設置したらその維持管理も必要であることを認識すべきである。 


